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               児童数３７７名   
あいさつ・元気・学び合い  

  心豊かな子（徳） 

学校教育目標   体をきたえる子（体） 

         学び合う子（知） 

＜めざす学校像＞ 

一人一人のよさが輝き、 

保護者・地域と共にあるあったかな学校 

 

２学期終業式より「新しい年をむかえる冬休み」 

いよいよ２学期も最終日を迎えました。振り返ってみれば、残暑が厳しい中で２学期がスタートした８月 

 でしたがずいぶんと前のように感じます。２学期の始業式では、「自分のめあてに向かって、ひとつひ 

 とつをつみあげて、自分のできるはやさで、仲間と力を合わせて楽しい２学期になるように 

 頑張りましょう。」というお話をしました。８０日間の２学期を振り返って、自分が頑張ったことが頭 

に浮かびますか。 

振り返ってみると修学旅行や運動会、クラスの心がひとつになり絆を深めた音楽会、バスでいろいろな施 

設を訪問した校外学習などいろいろな行事がありました。それらの行事を通して楽しい思い出ができたこと 

は、皆さん一人ひとりが一生懸命取り組んだからです。そして、皆さんが一生懸命取り組めるように応援し 

てくれた家の方や先生方、互いに協力し合った仲間がいたからだと思います。 

  さて、いよいよ明日から冬休みになりますが、皆さんに２つのことをお話しします。 

  １つ目は、『新しい年の「めあて」をもつ』ことです。「１年の計は元旦にあり」ということばがあります 

が、新しい年の元旦の朝に太陽の光を浴びながらその年に頑張りたい「めあて」をもつことです。 

「めあて」をもつと、その年に「頑張ろう」いう気持ちが湧いてきます。今年の「めあて」を書き初めとし 

て書いてみることもいい方法だと思います。 

  ２つ目は、『家族の一員として、「協力」する』」ことです。年末には、片付けや大掃除などやることがたく 

さんあって慌ただしいと思います。きっと家族の方は、皆さんに手伝って欲しいことがたくさんあると思い 

ます。皆さんならお手伝いできることが必ずあると思います。 

家族の一員として進んでお手伝いをしましょう。みんなで協力していろいろなことを一緒に行えば、きっ 

と笑顔が生まれて楽しい気持ちになると思います。習い事などで忙しい人もいるとは思いますが、家のお手 

伝いをして協力すると気持ちよく新しい年を迎えることができます。 

それでは、１月９日の３学期始業式の日に、また元気な笑顔で登校する皆さんを待っています。 

よい年をお迎えください。 

 

＜お知らせ＞ 

閉庁期間及び平日夜間、休日等において、学校が閉庁している時間に、緊急で学校と連絡を取り合う必要

がある場合は、以下の連絡先に連絡をお願いいたします。 

１ 年末年始に伴う閉庁期間   

  令和５年１２月２９日（金）から令和６年１月３日（水） 

２ 緊急時の連絡体制について 

平日夜間及び閉庁期間と休日 

ふじみ野市役所（代表：０４９－２６１－２６１１）にお電話ください。警備室から学校教育職

員へ連絡が入り、管理職に連絡がきます。 

 

 

ぬくもり 



学校評価（保護者評価）集計結果 

１０月に実施しました学校評価の集計結果をご報告します。ご協力ありがとうございました。 

 

 ４：よくできている  ３：まあまあできている  ２：あまりできていない  １：できていない   

（単位は％） 

 

 評  価  項  目 ４ ３ ２ １ 

１ 子供は、学校が楽しいと言っている。 51.9 38.4 8.1 1.6 

２ 学校は、心豊かな子を育む指導をしている。 28.1 63.3 7 1.6 

３ 学校は、体をきたえる子が育つよう体力づくりの指導を行っている。 21 66.5 11.4 1.1 

４ 学校は、基礎的・基本的な学習が身につくよう指導を行っている。 30.3 63.2 5.4 1.1 

５ 学校は、子供のよさを伸ばす指導をしている。 29.2 58.4 10.3 1.1 

６ 学校は、安全指導に努めている。（新型コロナウイルス感染症対策を含む） 36 57.5 5.4 1.1 

７ 学校は、保護者や地域と連携し、応援団等の教育力を教育活動に生かしている。 48.7 46 3.8 0.5 

８ 学校は、子供や保護者の悩み等の相談に応じている。 33.2 54.3 11.4 1.1 

９ 学校は、校舎内外の環境美化に努めている。 35.7 58.3 4.9 1.1 

10 学校は、ホームページや学校・学年だより等で学校の様子を伝えている。 42.2 51.3 5.4 1.1 

11 
学校は、学校に対する評価を充実させ、保護者や地域の意向を反映した学校運営を 

支える体制を構築している。 

24.5 65.7 8.7 1.1 

 

〇児童が「素直でのびのびとしている」というご意見を複数いただきました。「学校が楽しい」（４と３を合わせたも

の）が９０．３％の評価をいただいております。一人一人のよさを大切にして、全児童が毎日楽しく過ごせるよ

う、引き続き教育活動の充実に取り組んでいきます。 

〇たてわり活動やたてわり掃除により、「異学年との交流が多く、下級生へ優しく接している様子がよい」というご

意見を多数いただきました。引き続き、たてわり活動の充実により児童の豊かな心を育むよう取り組んでいきま

す。 

〇学校応援団では多くの保護者や地域の皆様にご協力いただいております。「学校応援団やおやじの会など、地域の

方々の協力があることがとてもよい」というご意見をいただきました。レインボー会議（学校運営協議会）で、校

庭や七色川（学校ビオトープ）の樹木剪定が間に合わず、折れた枝などが危険であることについて協議していただ

いたことで、業者による樹木伐採につながりました。 

 

▼学力について、「もう少し全体的に上がるとよい」というご意見をいただきました。基礎基本の定着を図るととも

に、タブレット端末等を活用した個のニーズに応じた指導についても学校全体で研究していきます。 

▼体力向上については毎年の課題となっています。引き続き、体育授業や体育的行事の充実を図っていきます。１１

月・１２月に取り組んだ持久走は、休み時間も一生懸命取り組み、走る距離を伸ばしていました。３学期には縄跳

びや長縄跳びの取組を予定しています。 

 

・あいさつについて、「進んでしてくれるようになった」「学校に行くとあいさつをしてくれる子が多い」と、「朝の

旗当番に行ってもあいさつがほとんどできていない」の両方のご意見をいただきました。朝や地域でのあいさつに

は課題があるようです。引き続き、指導していきますので、家庭や地域でもお声掛けください。 

・運動会の種目についてのご意見をいただきました。来年度の参考にさせていただきます。なお、来年度も午前中開

催を予定しています。 

 

その他のご意見も多数いただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと考えております。ご協力ありがとう

ございました。 

 


